

PARIS (MPE-Média) – Les créations d'entreprises ont augmenté l'an dernier, annonce l'Institut national de la statistique et des études économiques (INSEE) ce mardi 27 janvier. Détails.

En 2014, 550.700 entreprises ont été créées en France, soit 2 % de plus qu'en 2013. Cette légère hausse est portée par les créations de sociétés (+ 4 % par rapport à 2013) et les demandes d'immatriculations d'auto-entreprises (+ 3 %), annonce l'INSEE.

Ces demandes forment la majorité des créations d'entreprises depuis la mise en place du régime de l'auto-entrepreneur en 2009 (51 %). En revanche, le nombre de créations d'autres entreprises individuelles se replie (- 3 % après un essor de + 26 % en 2013), poursuit la même source.

Tous types d'entreprises confondus, les créations sont en hausse dans la plupart des régions métropolitaines. De même, elles augmentent dans une majorité de secteurs, en particulier dans les activités financières et d'assurance (+ 8 %), le secteur « enseignement, santé humaine et action sociale » (+ 6 %) et l'industrie (+ 5 %), ajoute l'INSEE.

La grande majorité des nouvelles entreprises n'emploient pas de salarié à leur création : seules 5 % sont employeuses ; hors auto-entrepreneurs, elles sont 10 %. Comme en 2013, l'âge moyen des créateurs d'entreprises individuelles est de 38 ans et la part des créatrices se stabilise à 38 % (33 % il y a dix ans), précise l'INSEE.